

MS-SPIEL □ **SV TAUFKIRCHEN/PR. vs. ASKÖ BRUCK** 1. Klasse NW, RUNDE 7, 22.
September 2007, 14.00/16.00Uhr

K
:

M

2:3

(0:1), Tore: Wiesinger Maximilian (82.,86.)

Gegentreffer in der 42.,52.,87.

Reserv

:

1:14

(0:5), Tor: Sallaberger Oliver 71.

Gegentreffer in der 5.,20.,34.,37.,46.,48.,51.,54.,66.,70.,72.,77.,80.,90.

(Ergebnisse immer aus unserer Sicht, egal, ob auswärts oder daheim gespielt wurde!)

Kader / Aufstellung KM

: Anfangself siehe Aufstellung -

ERSATZ: Benezeder T., Auer M., Wiesinger K., Jungwirth, Sallaberger O.

Trainer: Schwarz Mario

Freilinger

Hajda

Steiner R. (Auer M. - 82.)

Haslehner

Juffmann T.

Stockhammer (Benezeder - 87.)

Berndorfer

□

Wiesinger M.

Heitzinger

Yildiz

Hozda

Kader Reserv: Sallaberger J., Niederfiniger, Burghart, Auer M., Schwarz, Ortbauer L.,
Jungwirth, Neuweg, Mitterbauer, Wiesinger K., Klaffenböck F. ERSATZ:
Sallaberger O., Reiter H.

Schiedsrichter

: Hargassner Franz

Vor dem Spiel:

Verletzte, angeschlagene oder verhinderte Spieler: Lehner D. (K), Juffmann A. (V), Iska (U), Benezeder W. (A), Wiesinger Geri (V), Krautgartner (V), Hagn (V)

Zum Spiel:

Zu der ohnehin langen Verletztenliste haben sich diese Woche noch zwei dazugesellt: Lehner Dominik wurde krank, Hagn Jürgen hat sich an der Hand verletzt. Wiesinger Max kehrte zwar wieder in der Kader zurück, aber unter normalen Umständen hätte er wohl mit seiner Knöchelverletzung nicht gespielt. Und auch einige andere Spieler gingen angeschlagen in dieses Spiel in Taufkirchen - mehr oder weniger hat da ein Lazarett gespielt.....

Insofern ist diese Leistung gar nicht hoch genug einzuschätzen, obwohl es nach dem 0:2 kurz nach der Pause und der späten Aufholjagd dann umso bitterer war, noch das 2:3 zu kassieren. Dennoch war die kämpferische Leistung wieder mehr als zufriedenstellend, auch spielerisch konnten wir über große Strecken der Partie überzeugen. Selbst durch erneut üble Tritte (gegen den Gasi, wo der Typ dann auch mit Rot ausgeschlossen wurde - wenn man das Schienbein vom Gasi nach dem Spiel gesehen hat, weiß man auch warum) und Fouls, die nur auf den Mann abzielen (gegen den Jimmy relativ früh in der Partie - da wurde einfach ohne Rücksicht auf Verluste NUR in die Beine gesprungen) ließen wir uns nicht aus dem spielerischen Konzept bringen, und konnten uns vor allem in der zweiten Hälfte schon vor unseren beiden Treffern schöne Chancen herauspielen, die wir aber ungenutzt gelassen haben. Die Taufkirchner hatten zwar aus einigen Kontern ebenso große Chancen, trafen dabei auch einmal die Stange, aber das hat nur den Lattentreffer aus einem Freistoß vom Ciko von der ersten Hälfte ausgeglichen.

Meiner Meinung nach wäre ein 2:2 gerecht und verdient gewesen. Kurz nach dem Ausgleich waren wir aber ein bisschen zu unkonzentriert und für einen Moment nicht bei der Sache und aus dem Konter bekamen wir eben dieses extrem bittere dritte Tor. Wir müssen in solchen Situationen einach noch cleverer werden, aufmerksamer - wir bekommen einfach zu viele Tore aus Kontern, wo wir in der Vorwärtsbewegung blöd die Bälle verlieren. Das darf uns nicht mehr so oft passieren! Wenn wir dies unterbinden können, wenn wir da aufmerksamer werden, dann können wir gegen Diersbach am kommenden Sonntag zuhause mit Sicherheit bestehen.